

Antisipasi Rawan Kamtibmas, Polsek Cileunyi Patroli Dialogis Siang Hari

ROBI JOPI ANDRIO - CILEUNYI.INDONESIASATU.ID

Mar 26, 2024 - 11:25



BANDUNG - Antisipasi terjadinya gangguan Kamtibmas Wilayah Kecamatan Cileunyi, Anggota Samapta Polsek Cileunyi Polresta Bandung Polda Jabar melaksanakan Patroli Dialogis pada siang hari di Seputaran Wilayah hukum Polsek Cileunyi Polresta Bandung. Senin (25/3/2024)

Ada beragam cara yang dilakukan oleh Anggota Samapta Polsek Cileunyi untuk menyampaikan himbauan dan pesan kamtibmas kepada masyarakat. Salah

satunya dengan mengencarkan giat patroli dialogis. Mengajak masyarakat untuk bersama - sama dalam memelihara dan menjaga kamtibmas.

Patroli Dialogis menasar pada tempat atau lokasi diantaranya SPBU , Perkantoran, Pusat perbelanjaan, Kantor Perbankan berikut mesin ATM, Terminal Cibeusi dan tempat lain yang dapat menimbulkan terjadinya gangguan Kamtibmas.

Pada kesempatan tersebut petugas mengajak warga masyarakat untuk peduli terhadap keamanan lingkungan sekitar guna mencegah segala bentuk gangguan Kamtibmas. Warga diminta untuk tidak sungkan atau takut melapor ke polisi jika ada gangguan Kamtibmas di lingkungannya.

Patroli Dialogis sebagai wujud pelayanan prima kepolisian untuk memberikan pelayanan, perlindungan dan pengayoman kepada masyarakat sehingga masyarakat dapat melakukan aktivitas dengan aman dan lancar.

"Diharapkan dengan dilakukannya Patroli Dialogis ini dapat menyerap informasi terkait situasi Kamtibmas, menampung aspirasi, keluhan, kritikan serta saran dari warga masyarakat khususnya Kecamatan Cileunyi", Ujar Aiptu Jenal Aripin

Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Cileunyi Kompol Suharto, S.H. mengungkapkan, patroli dialogis ini dilakukan untuk menyampaikan pesan – pesan kamtibmas kepada masyarakat dan menjalin hubungan tali silaturahmi serta komunikasi yang baik.

"Patroli dialogis ini merupakan kegiatan rutin. Tujuannya untuk menyampaikan pesan kamtibmas kepada masyarakat untuk bersama – sama menjaga kamtibmas dilingkungannya masing – masing," ucap Suharto

Ia menjelaskan, bahwa patroli dialogis ini dilaksanakan selain untuk memantau warga, juga diimbangi dengan penyampaian himbauan kamtibmas kepada masyarakat agar tercipta situasi kamtibmas yang aman dan nyaman.

"Karena peran serta masyarakat sangat diharapkan dalam upaya pemeliharaan kamtibmas di lingkungan sekitar tempat tinggalnya," jelasnya.